

nous pardonner et nous traiter comme si nous n'avions jamais péché.

«Le Christ a été traité selon nos mérites afin que nous puissions être traités selon ses mérites. Il a été condamné pour nos péchés, auxquels il n'avait pas participé, afin que nous puissions être justifiés par sa justice, à laquelle nous n'avions pas participé.» - Ellen G. White, *Jésus-Christ*, p. 15

Le récit de la vie de tous les êtres humains est inscrit dans les registres du ciel (Apocalypse 20.12) et Dieu évalue chacune de leurs actions (1 Samuel 2.3). Il prend note de chacune de nos paroles et de chacune de nos pensées (Matthieu 12.36). Voilà une mauvaise nouvelle pour ceux qui croient que le souvenir de leurs péchés secrets et de leurs crimes ne reviendra jamais les hanter!

Mais à ceux qui ont sincèrement accepté le Christ comme leur avocat devant le Père, la Bible affirme: «Le sang de Jésus son Fils nous purifie de tout péché» (1 Jean 1.7). Jésus a «effacé» nos péchés (Actes 3.19). À la place de notre passé coupable, le Christ présente sa vie parfaite et sans tache (2 Corinthiens 5.21).

Examinons maintenant en profondeur le plan divin qui fait de Jésus notre avocat et notre juge. Voyons comment, dans l'histoire, le Christ règle définitivement le problème du péché. (Pour des raisons de place, les trois prochaines sections sont très synthétiques et font référence à des calculs prophétiques. Même si vous êtes allergique aux mathématiques, nous vous suggérons de les lire rapidement. Saisissez le mouvement de la pensée sans trop vous arrêter aux chiffres. Vous pourrez toujours y revenir ensuite ou nous demander une étude plus complète sur le sujet.)